

ECONOMÍA

El gobierno federal va tras el desarrollo y diversificación de la economía de Puerto Rico

Junto a la administración del gobernador Pedro Pierluisi, celebrará un “diálogo económico” en Washington D.C. para delinear las prioridades

jueves, 11 de agosto de 2022 - 6:03 p.m.

Por José Orlando Delgado Rivera



El subsecretario de Comercio de Estados Unidos, Don Graves. (Xavier Araujo)

Colocando la diversificación de la economía de Puerto Rico como una de sus banderas, **el subsecretario de Comercio de Estados Unidos, Don Graves**, expuso este jueves su agenda como nuevo coordinador para el crecimiento económico de la isla, un esfuerzo que, aseguró, cuenta con el respaldo directo del presidente Joe Biden.

RELACIONADOS:

Subsecretario de Comercio federal tendrá reuniones esta semana en San Juan centradas en temas de desarrollo económico

El funcionario, quien sostuvo una reunión en La Fortaleza con el gobernador **Pedro Pierluisi**, destacó la necesidad de desarrollar el capital humano de Puerto Rico, así como aprovechar los millones de dólares en fondos federales asignados a Puerto Rico, con el objetivo de atraer nuevos negocios y fortalecer los existentes.

Para establecer las guías y prioridades que regirán el desarrollo económico de la isla, Graves y Pierluisi anunciaron la celebración de un “diálogo económico” en Washington D.C., que se celebraría en septiembre. El encuentro contaría con la participación de funcionarios del gobierno estatal y federal.

De hecho, la Casa Blanca expresó en unas declaraciones escritas que la iniciativa ofrecerá mecanismos para que ambas administraciones “alineen sus prioridades en políticas públicas”.

“El gobierno federal está haciendo inversiones históricas sin precedentes en Puerto Rico, y el gobernador Pierluisi y yo discutimos nuestro compromiso compartido de enfocar cada centavo en satisfacer responsablemente las necesidades y expectativas de todos los puertorriqueños”, aseguró Graves en una conferencia de prensa.

Cuestionado sobre cómo las nuevas guías impactarían el “marco de desarrollo económico” anunciado recientemente por el secretario del Departamento de Desarrollo Económico y Comercio (DDEC), Manuel Cidre, el gobernador defendió que **“esa estrategia es cónsona con la visión, hasta el momento, que nos ha expresado el subsecretario Graves y su equipo”**.

El plan del gobierno local, que fue denominado como “PRopósito”, también busca la diversificación de la economía y consta de cinco ejes: la integración de Puerto Rico a la economía global, el emprendimiento, la competitividad de los ciudadanos, la infraestructura de avanzada y el bienestar social.

“Cuando hablamos de diversificar la economía, lo que estamos diciendo es que no queremos poner todos los huevos en una canasta y que esta estrategia es multisectorial y multifactorial. Cuando digo multisectorial, es que ahí se habla de los pilares de la manufactura, pero dentro de la manufactura hay áreas como la aeronáutica y la biociencia”, sostuvo el primer ejecutivo.

Añadió que, aunque Puerto Rico tiene una posición sólida en la manufactura de productos farmacéuticos, también hay que apostar a la innovación en este sector.

“Queremos ir un paso más, no solo manufacturar, sino hacer la investigación y desarrollo de los productos en Puerto Rico. Eso está ocurriendo en el área de aeronáutica, pero ahí lo que nos está faltando es la manufactura como tal”, reconoció.

Pierluisi también señaló al turismo como una de las áreas de oportunidad para diversificar la economía de la isla. **Esta industria, que emplea a sobre 80,000 trabajadores, según datos de Discover Puerto Rico, se recuperó con fuerza tras el cierre provocado por la pandemia del COVID-19.**

Además del encuentro con el primer ejecutivo, Graves también mantendrá varias reuniones con representantes del gobierno, la manufactura, el comercio, la banca, tecnología y el sector educativo.

El subsecretario de Comercio está acompañado por un contingente de funcionarios federales, **incluyendo a la directora adjunta de la Oficina de Asuntos Intergubernamentales de la Casa Blanca para Puerto Rico y los territorios, Gretchen Sierra Zorita.**

Pierluisi destacó que 17 agencias federales están enfocadas en cuatro pilares: la inversión en el capital humano, el desarrollo de la fuerza laboral, el acceso a energía y la resiliencia, la diversificación de la economía, así como una mejor gobernanza y acceso a datos.

“Es evidente que la relación de nuestra administración y la administración Biden-Harris está en su mejor momento y nosotros seguimos estrechando lazos en beneficio de nuestra gente. En respuesta a nuestro pedido de mayor coordinación y trabajo en equipo, el task force de la Casa Blanca ha estado bien receptivo y ahora tenemos funcionarios federales trabajando directamente con Puerto Rico”, acotó Pierluisi.

Ver 31 comentarios

TAGS:

Washington D. C. Desarrollo económico Pedro Pierluisi



Popular en la Comunidad

ÚLTIMA HORA VIDEOS FOTOS ESPECIALES

NOTICIAS

Locales
Gobierno
Legislatura
Tribunales
Política
Seguridad
El Tiempo
Ciencia y Ambiente

NEGOCIOS

Economía
Banca y Finanzas
Empresas y comercios
Consumo
Autos
Turismo
Construcción
Agro
Tecnología
Bienes raíces

ENTRETENIMIENTO

Películas y series
Televisión
Farándula
Música
Cultura

DEPORTES

Béisbol
Baloncesto
Boxeo
Fútbol
Voleibol
Tenis
Otros deportes

OPINIÓN

Editorial
Columnas

CORRESPONSALÍAS

Washington D. C.
ENGLISH
News
Editorial

ESTILOS DE VIDA

Salud
Nutrición y ejercicios
Bienestar
Relaciones
Familia
CIENCIA Y AMBIENTE
Flora y fauna
Cambio climático
Espacio y astronomía
Otros

MAGACÍN

Bodas
Belleza
Realeza
Lujo
Inspiración y liderazgo
En casa
Moda
GASTRONOMÍA
Restaurantes
Recetas
Barras y coctelería

TECNOLOGÍA

Celulares
Redes sociales
Aplicaciones
Videojuegos
Otros
DE VIAJE
Cruceros
Por la Isla
Destinos
Parques temáticos

DATS REGLAS DE CONCURSOS MAPA DEL SITIO

endi PrimeraHORA
EL NUEVO DÍA . COM

OFERTA DEL DÍA clasificados PR shop PR

magacín BrandStudio ESQUELAS PR **endi** DIRECTORIO